

Pondera Díaz-Canel la resistencia del pueblo cubano en estos momentos complejos y resaltar la heroicidad del sistema de Salud



Imagen / Presidencia de Cuba.

La Habana, 23 oct (RHC) El Presidente cubano, Miguel Díaz-Canel, durante el II Pleno del Comité Central del Partido Comunista de Cuba ponderó la resistencia del pueblo en estos momentos complejos y resaltó la heroicidad del sistema de Salud y la proeza de la ciencia en el combate a la epidemia de la COVID-19.

El desarrollo social, la economía, la transformación de los barrios y el decisivo fortalecimiento de las organizaciones políticas y de masas, así como la necesaria aplicación de la ciencia y la innovación, también en el trabajo del Partido, fueron otros temas valorados por Díaz-Canel

¿Qué más nos queda por hacer? ¿Cómo aportar más, con un sentido crítico, para que todo el esfuerzo y la intensidad del trabajo se concreten en resultados visibles para la población?, centró la reflexión del Primer Secretario del Comité Central y Presidente de la República.

"Ahí es donde tenemos que profundizar, es donde tenemos que detenernos, ahí es donde tenemos que contestarnos preguntas como la que hacía la directora del periódico Granma, ¿qué más nos queda por hacer?, ¿qué voy a hacer como militante y como revolucionario, o como dirigente en el ámbito del que ocupa responsabilidades?", preguntó Díaz-Canel.

Más adelante en su intervención agregó: El militante debe preguntarse ¿cómo aportaré más como militante y cómo dejo de mirar las cosas con complacencia, con un sentido más crítico, con más inconformidad, para entonces actuar de una manera más enérgica y eficaz, de una manera más efectiva para lograr mayor aporte?.

De igual manera, Díaz-Canel afirmó que “eso pasa, entre otras cosas, desde el trabajo del Partido, porque transformemos realmente la labor de nuestras organizaciones de base y de todas las estructuras de la organización en todos los niveles, porque acentuemos el concepto de ejemplaridad de la militancia, y también porque fortalezcamos el concepto de unidad con el pueblo”.

“Somos mayoría defendiendo a la Revolución no como militancia, somos mayoría como pueblo”, aseveró Díaz-Canel con la certeza de que dentro de ese pueblo hay una vanguardia que tiene que ser la militancia del Partido Comunista.

La labor desplegada por el Buró Político durante esta etapa ha tenido también como prioridades en lo ideológico el funcionamiento, fortalecimiento y perfeccionamiento de las organizaciones de masas, la política de crecimiento a las filas del Partido Comunista de Cuba para el quinquenio, el crecimiento con militantes de la UJC y jóvenes, la atención a la preparación de los nuevos militantes, el proceso en el sector no estatal y la atención a los centros sin estructuras, entre otros.

Simultáneamente, el trabajo político ha sido acompañado por acciones de comunicación para implementar los acuerdos del pasado 8vo. Congreso del Partido. (Fuente/ Radio Rebelde)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/274798-pondera-diaz-canel-la-resistencia-del-pueblo-cubano-en-estos-momentos-complejos-y-resaltar-la-heroicidad-del-sistema-de-salud>



Radio Habana Cuba